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（午後 ０時４３分 開会）

富本理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。

《理事者からの報告について》

富本理事 今回は、理事者から緊急に報告があるということでお集まりいただいた。

それでは、理事者から説明を願う。

総務部長 すみません、お忙しいところ。

昨日の集中豪雨について、本日午後の本会議開会前にご報告をさせていただきたい。

あわせて、昨晩の大気より現在のほうがかなり悪化しているという状況も入っている。

杉並、世田谷はまだ注意報だが、周りは全部警報になっているので、開会前にこのご報

告をさせていただきたいというのがお願いである。

もう１点だが、一昨日の本会議開会前にこれもご報告させていただいた蚊の、デング

熱、これについては和田堀と善福寺緑地周辺で５カ所設置したが、いずれのところから

もデングウイルスを保有する蚊は発見されなかったということで、陰性ということであ

る。

ちなみに、和田堀を含めて都内９カ所の大規模公園をやりましたが、いずれも陰性と

いうことなので、ご報告。

これについては、本日午後２時に、国の厚生労働省でプレス発表するということにな

っているので、２時以降に全議員の皆様にはポスティングをさせていただきたいと思う。

２件である。以上、よろしくお願いする。

富本理事 質問をと言っても質問のしようもないと思うので、よろしくお願いする。

それでは、ただいま報告のあった昨日の水害の件については、この後、議場で、本会

議を再開する前に理事者から報告を受けたいと思う。

報告をお願いしたいということであったので、理事会で行う、行わないは改めて協議

をしたほうがいいということであったので、急遽皆様にお集まりいただいた。

それでは、今のような対応でよろしいか。──それでは、議題は以上である。

ほかに何かあるか。──なければ、議会運営委員会理事会を閉会する。

（午後 ０時４５分 閉会）


